



DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

U13 mit etwas Licht, aber viel Schatten

Gehörig unter die Räder kam die U13 im Leistungsvergleich gegen den Stützpunkt Ruit. Nach schneller Gästeführung konnte das Team von Stützpunkttrainer Pascal Stöffler mit einem Doppelschlag durch Anthony und Bruno die Partie zunächst drehen. Doch nach der 2:1-Führung wurde man nachlässig, verlor im Mittelfeld viele Zweikämpfe und musste bis zum Ende des 1. Drittels noch 3 Tore hinnehmen. Im 2. Abschnitt hatten die Schorndorfer ihre beste Phase. Im Ballgewinnspiel wurde organisierter gepresst und das gute Kombinationsspiel der Ruitler zumindest teilweise unterbunden. Nach dem 3:4 Anschlusstreffer durch Louis bestand nochmals Hoffnung auf ein positives Ergebnis. Allerdings war man danach immer wieder zu unpräzise im Abschluss und konnte im letzten Abschnitt das Tempo des Gegners nicht mitgehen. Hier verlor man komplett den Faden und musste insgesamt 5 Tore zulassen. Gesamtergebnis somit 3:9 für Ruit.

Pascal Stöffler